

KATA PENGANTAR

Dengan rasa syukur saya panjatkan kehadirat Allah SWT Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat petunjuk dan anugrah-Nya sehingga membuat penulis dapat menyelesaikan proses penulisan dan penyusunan skripsi ini dengan baik. Shalawat serta salam kepada Nabi Muhammad SAW, sebagai teladan dan panutan bagi saya.

Skripsi ini saya susun sebagai salah satu syarat yang harus dipenuhi untuk bisa memperoleh gelar Sarjana Administrasi Bisnis di Universitas Telkom. Saya ingin mengucapkan terimakasih yang tak terhingga kepada semua pihak yang telah memberikan saya support, panduan, serta bantuan yang berharga selama melakukan proses penyusunan Tugas Akhir ini.

Dalam menyusun Tugas Akhir ini tidak lepas dari bantuan berbagai pihak yang telah mendukung peneliti. Karena itu peneliti mengucapkan banya terima kasih kepada :

1. Kepada dosen pembimbing Tugas Akhir saya yaitu ibu Kristina Sisilia, S.T., M.A.B yang telah memberikan arahan, masukan, serta bimbingannya yang sangat berharga sepanjang perjalanan penulisan dan penyusunan Tugas Akhir ini.
2. Dosen Wali saya yaitu Rd. Nurafni Rubiyanti, S.M.B., M.B.A., Ph.D yang telah memberikan bimbingan dan arahnya kepada peneliti selama proses perkuliahan di Universitas Telkom

Tidak lupa, saya juga ingin menyampaikan rasa terima kasih sebanyak-banyaknya khususnya untuk kedua orang tua saya, keluarga saya, sahabat saya Nia, Dahana, Nanda, Ika, Titan Lida, Ira, Nindya, Rhanni, Putri yang selalu support saya dalam segala kondisi dan terimakasih kepada semua orang yang telah memberikan dukungan serta doa-doa baiknya kepada saya. Semua doa dan dukungan yang diberikan kepada saya memiliki arti yang sangat besar dalam perjalanan proses penyusunan Tugas Akhir ini.

Adanya kesadaran bahwa Tugas Akhir saya ini memiliki keterbatasan dan kekurangan, oleh karena itu segala kritik dan saran yang membangun dari para

pembaca yang membaca Tugas Akhir ini akan sangat saya hargai dan akan menjadi saran dan masukan yang penting bagi penulis dalam mengembangkan dan melakukan penelitian di masa mendatang.

Saya berharap Tugas Akhir yang disusun oleh saya ini dapat memberikan manfaat serta hal positif dalam bidang penelitian kewirausahaan dan ilmu pengetahuan secara keseluruhan. Semoga dengan penulisan dan penyusunan Tugas Akhir ini dapat menjadi Langkah awal bagi penulis untuk terus belajar, berkembang dan memberikan kontribusi bagi masyarakat.

Bandung, 20 Agustus 2024

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Ayu Dian Hardiyanti' with a stylized flourish at the end.

Ayu Dian Hardiyanti

NIM : 1501174114